

GR Thomas RAJAKOVCS

16. November 2017

A N F R A G E

Betreff: Kenntlichmachung und Pflasterung der Fußgängerzone Schmiedgasse
zwischen Landhausgasse und Hauptplatz

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Die Fußgängerzonenerweiterung der Schmiedgasse in Richtung Hauptplatz ist inzwischen von allen akzeptiert. Trotzdem gibt es das große Problem der Kenntlichmachung.

Das beginnt damit, dass die verordnete Fußgängerzone bereits in der Landhausgasse unmittelbar nach der Raubergasse ausgewiesen wird und endet mit der zugesagten neuen Pflasterung und dem Entfernen der Gehsteige.

Daher richte ich an Dich, sehr geehrter Herr Bürgermeister, namens des ÖVP-Gemeinderatsclubs, die

A n f r a g e:

Bis wann wird die zuständige Verkehrsstadträtin Elke Kahr und die ihr zugeordneten Abteilungen des Magistrat Graz die notwendigen Voraussetzungen für die oben beschriebene Ausweitung und Neugestaltung der FUZO vorlegen?